Argumentos «paganos» tontos refutados - Los paganos no son paganos

Sumo Sacerdote HC 666

Julio 19, 2018

Nunca cansa leer otro libro «Pagano» que a lo largo de las líneas perpetúa las mismas mentiras.

1. Que la raza Blanca, que es una de las razas más creativas, civilizadas y duraderas del planeta, sólo está en un capricho de «autodestrucción» debido a alguna necesidad innata de «autodestrucción», últimamente. Esto suena como el Fraud kike o Freud que sigue repitiendo este meme.

"No mencionemos también que los judíos han estado haciendo esto durante miles de años porque si no lo mencionamos realmente no podemos vender libros que explican la scat-auto-infligida-neurosis del "Hombre Blanco" por dibujar en su futuro E-scat-o-lógico que fue esencialmente creado por los judíos y el cristianismo como el libro "Apocalipsis" de la biblia sobre una raza cuya religión no percibió ningún cataclismo final hasta que los judíos infestaron su cerebro con esta mentira."

No hay ningún deseo innato o incluso natural de que los Blancos se autodestruyan de ninguna manera, sentido o forma. Esto es impuesto desde el exterior. Ninguna forma de vida quiere, en tal escala masiva, autosuicidarse. Si uno cree en las leyes naturales, vería aquí la ley de la supervivencia y dejaría de mencionar estos argumentos de mierda.

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

2. Que la naturaleza, de la nada, guarda rencor y castigará a las personas por llevar una vida «inmoral», lo que nos lleva al siguiente punto.

3. La moral cristiana se presenta en un paño pagano, todo el tiempo. Lo que nos lleva al siguiente punto.

'No te involucres pronto en la sexualidad porque el rabino Cristo se enfadará contigo'.

'Si tocas el pene de un hombre eso es una transgresion a las leyes de Odin, oy veh. Naturalistas como somos, consideramos tan extraño que una mujer toque el pene de un hombre. Todo es cuestión de 'ética'».

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

4. Que de alguna manera la Moral Cristiana es solo una base ligeramente pervertida de la anterior moral Pagana. Este es un gran excremento que sale de la boca Pagana todo el tiempo. La negligencia intencionada del hecho de que el Cristianismo fue impuesto a la gente por las turbas, los retrasados, y los siervos judíos inferiores, y que en todos los casos, la muerte fue elegida antes que la conversión.

Si la moralidad era la misma, ¿por qué los paganos morían en lugar de elegir convertirse a otra forma de ética que era... como afirman estos idiotas... las mismas directrices éticas...?

Como si te dan una coca cola y luego una pepsi...No vas a matar a alguien por ello verdad...Pero si pides una coca cola y te dan a beber ácido...te enfadarás o no.

¿Qué hicieron los misioneros cristianos durante toda la Edad Media? Profanar la información, reescribirla, e intentar fingir que el "Cristianismo" está de alguna manera tan relacionado con el "Paganismo" y que debería ser aceptado pacíficamente, porque era todo lo mismo en todos los aspectos, igual que el aspecto ético.

Si ese fuera el caso, ¿por qué todo el Cristianismo, condena el Paganismo y la «Ética Pagana» todo el tiempo? ¿Porque se parecen al Cristianismo? ¿O porque son total y obviamente opuestas?

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

5. Los «Paganos» son Paganos pero en cuanto a lo que los hace Paganos... Que ellos dicen «Alabado Perun» en vez de «Alabado Rabbi Cristo» sin embargo practican toda la misma realidad y existencia sin ninguna elección diferente de preferencias. Aparte de eso, se necesita mucho esfuerzo para presentar argumentos no cristianos o cualquier sentido de «Paganismo» en su «espiritualidad».

Esto es lo mismo que la ética anterior: nada ha cambiado profundamente, por lo tanto, no puede haber una expresión o razonamiento diferente sobre algo.

6. La mayor parte del Paganismo no tiene nada que ver con la «Espiritualidad» en absoluto. Esto es un engaño de línea dura que fue creado por los «Paganos» más tontos que están demasiado metidos en la escatología Freudiana, alguna parte de la cual es excretada a través de

Jung y cómo «todo es un arquetipo». Mientras que estos tipos nunca han leído a Jung para saber siquiera que esto no significa que los Arquetipos no sean reales, ni Jung nunca los enfocó como falsos, o escribió con certeza que «NO EXISTEN» y que «SON FINGIMIENTOS DE TU IMAGINACIÓN». Efectivamente, hay muchos idiotas que consideran esto una «debilidad», una «Invención Pseudo-Ocultista Religiosa del Sur o del Medio Oriente», o incluso un liso y llano «retrasado mental».

Sin embargo, debatir sobre hachas en el siglo XXI de las Armas Nucleares, y medir bíceps las 24 horas del día, los 7 días de la semana, no es, en efecto, de simios, ni de retrasados, es de listos.

La misma gente también admite indirectamente que sus antepasados eran retrasados, ya que, según su mentalidad, construyeron todas sus civilizaciones contra «Arquetipos» vacíos, erigieron templos para ellos, y vivieron su vida alrededor de meros productos de su imaginación retrasada.

Los judíos dicen el mismo argumento que afirma que los paganos eran tontos «Idólatras» que creían en basura sin contenido, y sin ideales espirituales, sólo creyendo en «Ídolos», que Fraud más tarde llamó «Tótems» y más tarde Jung excretó como «Arquetipos», que es también la línea principal de análisis escatológico tonto que desfila como «Psicología» o como «Conocimiento del Alma», que es lo que significa literalmente Psicología.

Veredicto: Otro argumento judío.

7. Revulsión o malos comentarios contra los únicos Paganos reales que han tenido las pelotas de instaurar realmente el Paganismo en una forma verdadera, alias, los Nacional Socialistas. Hay idiotas que creen que salvar y luchar por la Raza Blanca en Europa y salvarlos de la

esclavitud impuesta por los judíos, y tratar de salvar a la raza Blanca lo hicieron tan mal.

«Judíos: por favor goyim, suelta esta arma contra mí y te prometo en mi mezuzah que no te atacaré si lo haces, por favor no seas como Hitler que intentó hacer algo al respecto».

«Paganos: chicos por favor váyanse a las montañas y dejen de luchar contra los judíos en sus propias civilizaciones, y cuando ellos se apoderen de ellas, no es como si fueran a bombardearlas con armas nucleares o meter hordas en su casa. Dormid a salvo, y recordad no seáis como Hitler porque algunas personas murieron entonces al impedir que surgiera una dictadura global de los judíos.»

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

8. **Patrañas Espirituales.** Es frecuente ahora que los Paganos han hecho memes de las palabras sobre «Reencarnación». Por otro lado, condenan la civilización.. ¿Y qué es una CIVILIZACIÓN? Un espacio seguro de desarrollo para que puedan nacer nuevas personas lejos del medio de la selva para que puedan vivir. Una herramienta para la vida como tantas otras.

Ahora, un pueblo que ha comprendido que existirá y/o se reencarnará, qué es más lógico.... Dejar que sus descendientes vivan en un lodazal de mierda, o intentar crear una gran civilización para que vuelvan a existir, en un proceso de avance para que puedan seguir mejorando. Culpar a la civilización es en gran medida lo mismo que culpar a la reencarnación por suceder, y culpar a la gente por acumular y desarrollarse en la forma material.

Supongo que la choza de barro de mierda y un hacha de barro, y que esta sea tu herencia «racial» es exactamente la prueba de que una raza ha entendido realmente la reencarnación, según los brillantes «paganos».

Los judíos: «goyim no construyas tus tesoros en este mundo sino en el otro»

«Paganos": " blanquitos por favor recuerden que no estamos hechos para la civilización, solo para existir en medio de la nada y vivir y dejar ser. la reencarnación de alguna manera también está en esto, lol"

9. El odio contra las poblaciones del Sur en Europa. No es infrecuente que algunas personas procedentes de los países del paraíso de la cocaína y la metanfetamina, que tienen más shekels, ataquen verbalmente e insulten a los descendientes de «sureños» e incluso les llamen «bastardos».

En algunos casos, este es el caso, pero incluso entonces, estos «argumentos» no sirven para nada más que para dividir a los blancos una y otra vez sin otro propósito que el de que estas personas se sientan bien por su color de pelo (irónicamente, practicando inconscientemente el neonazismo instruido por los judíos en personas que han demostrado ser sus hermanos raciales o, en el peor de los casos, sus primos hermanos genéticamente hablando). Esto es como el BS que los judíos hicieron sobre los eslavos, sólo que ahora dirigido a poblaciones diferentes.

Irónicamente, estos tontos 'bárbaros' son demasiado 'bárbaros' para saber sobre algo en el ADN que se llama ADN recesivo. Lo que significa que dos 'sureños inferiores 'pueden crear un individuo perfectamente nórdico si tienen ADN de nórdicos que está latente y puede aparecer en las siguientes generaciones.

Entrar en «debates» de grandeza como ese es corto de miras, retrasado, divisivo y, sobre todo, totalmente INÚTIL. Una cita responde al éxito de civilización de los «bastardos sureños» por Hitler: «Soy un heleno».

Los judíos, de la biblia: La mayoria de sus enemigos principales que ellos declaran que quieren exterminar de la faz de este planeta son gente como Griegos, Egipcios, Asirios, Babilonios, y luego Esaú que es la gente de Roma.

«Paganos": «Oy veyh, estas personas son inútiles. Yo, por ejemplo, uso su escritura para escribirles lo retrasados que eran. También uso sus ideas escritas como la idea de Platón de Sangre de Barro para la Reencarnación, pero los llamo Inferiores Sudornianos cada vez que tengo la oportunidad. Huhu!»

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

10. El argumento marxista cultural de la igualdad. Frecuentemente se afirma que la «Civilización» es una creación de las razas del Sur de Europa, y de hecho, 'lo es', como parte de la raza Blanca en general.

Sin embargo, si esta cosa llamada 'civilización' es tan antinatural para los Blancos...¿Por qué los Europeos del Norte tienen como las mejores civilizaciones de todos los tiempos ahora mismo...y por qué los países Blancos han sido las mejores, más pacíficas, y más desarrolladas civilizaciones del mundo...Que los judíos buscan destruir todo el tiempo...Hmm supongo que porque su destino yace en una choza de mierda y barro, sólo afilando su pequeña hacha de la edad de piedra, para siempre. Eso es.

También la otra línea graciosa es que "Los sureños han tenido una gran civilización debido a un mejor clima que el hombre del Norte" (en el espíritu del dualismo retardado de arriba), implicando que hay una gran diferencia.

La ultima vez que lo comprobé en Egipto y en muchos otros lugares hay «mejor clima» y cero civilización allí sino solo desarrollos recientes. Lo que revela un hecho simple y llanamente que si la gente tiene en ellos el deseo de construir algo, entonces lo harán. Si no, no lo harán, incluso en los climas más favorables.

Si la civilización no es para nosotros, ¿entonces qué tenemos que ver con los judíos (arruinadores de la civilización) y otros que no hacen más que arruinar la civilización?

Esencialmente somos todos lo mismo: Marxismo Culutral aplicado. Si nuestro destino es comer mierda en una choza de barro, y afilar nuestra hacha, entonces los demás también lo hacen muy bien. ¿Qué tienen de especial o qué vale la pena preservar de los «Blancos», si no es la creatividad, la capacidad de civilizarse ordenada y adecuadamente, de avanzar creativamente, etc.? ¿Su color de pelo?

El argumento se derrumba por sí mismo: no se puede culpar a los elementos de que lo único que hacen es arruinar la civilización, cuando se afirma que el hombre blanco está destinado a ser «incivilizado» y en estado bárbaro. Esto significa que la existencia de los judíos es una hermosa bendición, y que toda la destrucción y el parasitismo amontonados sobre los Blancos sólo actúan en nuestro beneficio, para que podamos volver al estado de la piedra, la roca y la caza de ratas para comer.

Si el destino del hombre blanco es sólo afilar un hacha en su pequeño rincón como un animal ignorante, es igual a todos los demás, superior a nadie más, y tampoco tiene ninguna razón para seguir superándose a sí mismo de ninguna manera significativa, espiritualmente o de otra manera.

Este argumento va en contra de la naturaleza de una manera muy obvia y de los fundamentos sobre cómo las personas son diferentes.

Veredicto: Otro argumento KOSHER.

11. La estúpida concepción sobre negar lo grande que es este mundo. Muchos «Paganos» y otros primitivos no pueden ver más allá de su pequeño prado fuera de su casa y entender que este planeta está lleno hasta el borde con todo tipo de otras tribus y humanos cuya única razón para no ir a cagar y quemar su pequeño prado y violar a su esposa, es porque hay un ejército alrededor que les impide hacerlo. Si la crisis de los emigrantes no ha demostrado a los europeos que ni siquiera lo anterior es suficiente en algunos casos para que no te holocausten, me parece que la

«Si Francia abandona la producción nuclear y la gente vive en granjas pacíficas y tiene muchos hijos, esto ciertamente garantiza que Israel no usará su arsenal para bombardearnos a todos los goyim hasta el olvido, jespecialmente cuando saben que no podemos «responderles»! Ah, ¿cómo se me había pasado antes esta maravillosa solución?».

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

extinción es lo que puede hacerles despertar.

12. "El hombre del norte de Europa es un bárbaro verdadero, el incivilizado glorioso salvaje".

Un bulo falso, de nuevo, generado por la ignorancia. Este nunca fue el caso. Al igual que este no es el verdadero estado de la gente blanca de ninguna manera, sentido o forma, ser seres incivilizados tontos sin propósito.

El *Sumo Sacerdote Mageson666 escribió:*El argumento de los europeos del sur es extraño. Los europeos del norte como las regiones de la Galia vivían en ciudades masivas del tamaño de Babilonia y tenían agua corriente y todo tipo de tecnología. Las ciudades en Irlanda de los druidas tenían más de

sesenta mil personas viviendo en ellas. Fíjate en las Iglesias del Dragón en Noruega para hacerte una idea de lo avanzada que era su tecnología de construcción, esos edificios siguen en pie mil años después.

La capacidad de construir civilización es el marcador de la conciencia superior y su poder creativo.

Díselo a los paganos que se jactan de cómo los europeos del norte eran «hordas de bárbaros» e incultos (mentira) y cómo esto es algo de lo que estar orgullosos (porque nosotros éramos bárbaros y esa mierda), despotricando sobre cómo ellos no tenían una escritura real (falso), mientras que los vikingos tenían brújulas, maquinaria astrológica, arquitectura avanzada, sistemas de saneamiento y eliminación de residuos totalmente operativos y ecológicos, sistemas de comunicación, y enormes edificios que duraron siglos como las iglesias de madera.

¿Cómo se hacen grandes naves vikingas gigantes que cruzan el planeta una y otra vez? ¿Sin avances matemáticos avanzados, conciencia y conocimientos de ingeniería? Es obvio que poseen tales elementos, todos ellos signos de civilización.

No sólo eso, sino que de alguna manera creen que lo anterior es prueba de «inferioridad» y «domesticación». Y que debemos retroceder incluso antes de esto porque todos estos eran signos de 'domesticación' e 'inferioridad'.

Los hechos son que tanto los norteños como los sureños tuvieron civilizaciones muy avanzadas, en muchos casos paralelas e iguales, y que los norteños en algunos casos fueron más civilizados y avanzados en algunos aspectos que los sureños, en el sentido de que muchos filósofos e ingenieros también se dirigieron al norte o hablaron de patrias míticas en el norte como Thule de donde aprendieron todo tipo de cosas.

13. Creencias de un cataclismo/apocalipsis pagano. Es interesante cuando veo «Paganos» hablar de Ragnarok y toda esa mierda que rara vez entienden y hablan de «Apocalipsis» esencialmente por venir. Y cómo si eres un buen esclavo de Odín o algo así y esclavizas bien, vas a ser perdonado, pero si actúas decadente (alias quién sabe, tal vez si te pajeas y enfadas a "Odín" por ello), serás castigado. El Cristianismo 2.0 ataca de nuevo.

No todos los paganos lo hacen así que llamemos a este argumento «Medio kosher».

14. La creencia de que «la naturaleza tiene el control». Este es el mismo argumento que los cristianos que afirman, después de cualquier cosa que suceda, «DIOS ESTÁ EN CONTROL».

Sustituyes «DIOS» por «NATURALEZA» y tienes el argumento Pagano de que todas estas tonterias que estan ocurriendo, son parte de eventos naturales de limpieza de este mundo. Lo mismo que todo pecado esta arraigado para que «dios» pueda romper a sus gordos elegidos de una mega iglesia en USA.

«¿Europa es invadida? Oh, es la naturaleza manejando sus cuentas, los débiles serán destruidos ahora. ¿Los niños son violados en las piscinas? Oh, es la naturaleza, hombre. ¿Los blancos esnifan cocaína por bolsas, oh hombre, es sólo la naturaleza, está ahuyentando a los débiles. ¿ Esta rubia le ha dado 10 hijos a un pandillero nigeriano? no te preocupes hombre, es la naturaleza manejando a los débiles... Todo lo anterior es genial, sólo prepárate para el Cataclismo/Apocalipsis. Es todo un plan de la Naturaleza...».

Supongo que si la malaria te come, «la Naturaleza tiene el control» y «la Naturaleza está clasificando a los débiles».

También debe de ser por eso que todos los retrasados siempre han sobrevivido mucho más que los inteligentes, valientes y capaces: porque «la Naturaleza selecciona a los débiles». Pues bien, en muchos casos no lo hace. Incluso hace que los débiles consuman a los fuertes.

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

15. La negación selectiva de la influencia corrosiva del elemento judío. Si estamos en cualquier caso y en todos los asuntos o problemas arriba mencionados, es culpa probada de los judíos. Incluso la peste bubónica fue causada por los judíos, y la gente debería saberlo. Noto que algunos paganos como Vikernes, hacen selectiva la elección de culpar cuando se trata de los judíos. Por ejemplo, «el blanco sureño es malo y ha "plagado" el mundo de "civilización", es problema de los sureños» es un argumento selectivo. El hecho de que han sido los judíos todo el tiempo rara vez se menciona, dependiendo del tipo de argumento que quieran demostrar en ese momento.

Un segundo ejemplo, en lo anterior, si quieren probar que la invasión de Europa es un «evento» totalmente natural, de agricultura biológica, no mencionan a los KIKES que crean esta situación, sino a la «Naturaleza». Se trata de un interminable desplazamiento de la culpa hacia todo tipo de objetivos aleatorios. Si la gente muere por abuso de drogas porque los KIKES venden, comercializan y dirigen estos carteles, mencionan que es solo la «naturaleza» que se lleva a los débiles. Si una bimbo traidora a su raza traiciona a su raza, ahí van de nuevo, ella era retrasada - no es como si le hubieran lavado el cerebro desde la infancia para amar a las razas extranjeras por toda la industria mediática KIKE.

Muy brutos y brutalmente sentenciosos, esta gente culpa a los Blancos de cosas que ellos nunca quisieron cometer al menos en su MAYORIA.

De la misma manera que un judío acusa a las víctimas o a gente de enchufe al azar que no han hecho mucho para ser merecedores de sus desgracias impuestas por los judíos, estos «paganos» culpan a grupos y causas de enchufe al azar de los males que, después de todo, son obviamente creados por los judíos en el fondo.

Veredicto: Otro argumento de los judíos.

16. **Más mentiras selectivas.** La otra cosa interesante es que en cuanto a la creación del cristianismo, algunos imbéciles también culpan a los europeos del sur, o a otros gentiles. Sin embargo, la enfermedad leprosa del cristianismo se formuló en tierras que siempre estuvieron en agresión con los europeos del sur desde siempre. Además, el hecho de que los judíos idearon tal complot no hace a esta gente responsable más una gripe golpea a alguien que viene cerca y tenemos que culpar a «ellos» por entrar en contacto con la «gripe» como si lo hicieran a propósito.

Es decir, desde el "Monoteísmo Persa" y el dualismo, a todas las ideas relacionadas, los Paganos Sureños de hecho lucharon hasta el último hombre, mujer y niño para salvaguardar sus principios Paganos y estuvieron dirigiendo los villanos del mundo Pagano y guardándolo durante mucho tiempo. Por eso los «nórdicos» tuvieron todo el tiempo para pulir sus hachas en el Sur.

El hecho de que los judíos desarrollaran un cáncer (el cristianismo) y lo transmitieran a la gente a la que combatieron (los europeos del sur) no implica en absoluto que quisieran que se hiciera. Toda la historia y todos los muertos demuestran lo contrario. Nadie quería esto de ninguna manera, forma o manera.

17. Recorte de argumentos del espectro histórico general. «¡Los sureños son los responsables del cristianismo! Ellos lo extendieron por

Europa!» es otro argumento tonto, como si no todos los misioneros y jefes religiosos de la Edad Media fueran racialmente judíos...

Sin embargo...En todo caso, estos pueblos del sur de Europa, también son responsables de cualquier limpieza del cristianismo vino en el bajo más tarde en los siglos. Habian dejado semillas que podian hacer que esto sucediera. De hecho, su civilización y lo que habían enterrado nos salvó más tarde de un asalto general a nuestra existencia como pueblo blanco.

Las tribus analfabetas no podían salvarse de ninguna manera importante si no quedaban restos, ya que simplemente si una generación hubiera muerto y luego no hubiera sabido escribir su propio «nombre», no habría nada más después de esta generación. En los casos en los que no hay nada que resucitar, se limpia una región y se deja de preocuparse. Esto nunca podría ocurrir en casos como Egipto, o la antigua Grecia, o Italia, o incluso Oriente Medio.

Han deconstruido por lo que han dejado atrás el engaño impuesto del cristianismo. Es decir, el renacimiento nació de las mismas regiones que una vez lucharon contra los judíos y su veneno cristiano, se hundieron y se perdieron en él, pero más tarde lo destruyeron y lo deconstruyeron.

Por eso importa la Civilización: dejaron algo atrás y resurgió para salvarlos a ellos, y al mundo, más tarde.

Alguien va a Egipto miles de años después y comprende que allí vivió gente muy poderosa.

Sin civilización no hay restos en muchos casos. Sin restos no hay pruebas. Y ninguna prueba significa que a tus descendientes se les puede decir que

su dios es un rabino de Levante que les ha ordenado esclavizarse por toda la eternidad.

Veredicto: Otro argumento judío.

El Paganismo siempre dependio de bases solidas y pruebas, las cuales, solo pueden ser creadas con al menos alguna forma de civilizacion.

Ironicamente, el «Paganismo» existe hoy en dia no al azar, sino debido a cosas dejadas atras por civilizaciones que se han ido pero dejaron sus mensajes de una manera para que nosotros sepamos de ellos. De lo contrario, no habría esperanza, y cualquiera creería que los engaños judíos son la «única verdad».

La civilización, o mejor dicho, sólo los restos de ella nos han salvado de esta oscuridad permanente.

Utilizar ejemplos decadentes de civilización, como si se señalara a la fruta podrida, para decir que nunca debemos comer fruta, no es más que una falacia.

La civilización debe ser respetada, mantenida, limpiada, incluso puede pasar por fases de muerte y renacimiento, pero como principio, es el núcleo de cómo puedes sobrevivir, especialmente, en un planeta infestado de elementos que no quieren que vivas, conozcas o existas de ninguna manera.

Las frutas se pudren, los árboles son reemplazados, pero la vida continúa. Y así debe continuar.

Por último, muchos supuestos «Paganos» no son Paganos ya que muchas de sus ideas sólo giran en torno al Judaísmo al revés que utiliza diferente terminología y diferentes argumentos en la superficie que resultan en la misma moralidad y aceptación sobre nuestro pasado, presente y futuro, que a cualquier judío le gustaría que tuviéramos.

El Satanismo Espiritual es el verdadero Paganismo restaurado.